



Le ministre des Transports et des Infrastructures Routières, Abdoulaye Koumaré, s'est rendu dans le cercle de Bougouni le jeudi 19 Octobre 2012 afin de suivre l'évolution des travaux de la route Bougouni-Garalo.

Accompagné de son cabinet et de la direction de l'AGEROUTE, maître d'ouvrage du projet, le Ministre Koumaré tenait à effectuer cette visite sur le tronçon Bougouni-Bamako, long de 70km, et qui conduit jusqu'au port de San Pedro en Côte d'Ivoire.

La forte pluviométrie de cet hivernage a rendu les pistes complètement impraticables, alors que la RN9, également appelée route du coton, est très utilisée pour le transport de produits agricoles vers les ports ivoiriens, notamment le coton de la Compagnie malienne de développement des textiles (CMDT).

Au cours de la visite, le Ministre Koumaré a évoqué une « concertation entre son département, celui de l'Agriculture, et la CMDT, afin de pérenniser ce corridor vital à l'exploitation agricole ainsi qu'au désenclavement du pays ».

La réhabilitation du tronçon Bougouni-Garalo ferait gagner aux transporteurs quelques centaines de kilomètres pour accéder aux ports ivoiriens, et ce grâce à la mobilisation du budget national et l'appui de partenaires techniques et financiers.